

先月の保育参観で、きく組のお友だちが植えたひまわりの花が、太陽に向かって大きく背伸びを始めました。園の畑では、ふじ組のお友だちが毎日夏野菜の収穫を行い、給食が一段と彩りよくなっています。先月は、保育参観が行われ、ふじ組・きく組のお友だちは、SDGsについて親子で学びました。もも組のお友だちも親子でガーランド作りに挑戦し、今玄関で涼しげに子どもたちを迎えるカーテンのように飾られています。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中ご参加いただき本当にありがとうございました。これからも年齢に応じた活動を通して、子どもたちの心と体の成長や、発想力の発達に繋げていきたいと思っております。

今月は、七夕の集いや、盆踊り大会があります。夏ならではの行事や遊びを楽しみながら各クラス課題を持って生活できるよう計画を立て、子どもたちと一緒に取り組んでいきたいと思っております。



今月の目標

- ふじ：約束の大切さを知り、仲間意識を育てていく。
- きく：夏の生活を知り、健康に過ごす。
- もも：健康に気をつけて元気に過ごす。
- 乳児：夏の遊びを楽しむ。



盆会・盆踊り大会について

先祖を敬い、生かされている事への感謝の気持ちを大切に育てるため、7月30日(土)に盆会法要を行います。皆様のお越しをお待ちしております。夕方からの行事となりますので、はす組・すみれ組のお子さんは、自由参加とさせていただきます。園児の皆さんは、浴衣又は、甚平を着用しますので、準備をお願い致します。

最近のもも組さんの様子

もも組に進級して、3ヶ月が経ちました。先月の保育参観では、朝の集いや自己紹介、制作を通して、子どもたちはいろいろな表情を見せてくれました。元気いっぱいな姿も、恥ずかしがる姿もすべて成長の証であり、子どもたちのかわいらしい姿をたくさん見ることが出来た貴重な時間となりました。保護者の皆様には、ご参加いただきありがとうございました。子どもたちはもも組での生活に慣れ、毎日元気に体を動かして遊んでいます。先月から体育教室がスタートしました。子どもたちはくまさんTシャツを着て、「今日は何をするのかな?」と胸を膨らませています。体育教室では、マットや跳び箱、フラフープなどをつかって室内運動遊びをしたり、戸外で鉄棒をつかった活動や集団遊びをしたりしています。体を動かすことが大好きなもも組は、全力で楽しみながら活動に参加していて、できることが1つ増えるたび、「できた!」と友達や保育士と一緒に喜び合っています。今後も様々な体験を通して、子どもたちが心身ともに大きく成長できるように、見守っていききたいと思います。



7月の予定

- 4日(月) 水遊び開始
- 5日(火) 移動図書・身体測定
- 7日(木) 七夕の集い
乳児保育参観
- 12日(火) 体育指導
- 21日(木) 避難訓練
- 22日(金) 誕生会
- 26日(火) 体育指導
- 30日(土) 盆踊り大会

◎水遊びが始まりますので、皮膚に水いぼなどがあるお子さんは、早めに治療をお願い致します。
◎衣服の着脱の機会が増えてきました。シャツや、下着などは同じものがよく見られますので、もう一度名前が書いてあるか、ご確認をお願い致します。

七夕について

7月7日は七夕です。園でも笹竹を用意し、子どもたちと一緒に笹飾りを楽しみたいと思います。本日連絡ノート袋に、笹飾りの材料や短冊を入れておりますので、ご家庭でも笹飾りのご協力をお願いします。6日までにお子さんと一緒にご自由に吊るしてくださいね。

